



TIRO CON ARCO

Buen nivel de los arqueros del Asirio en el Andaluz

Logró el quinto puesto en arco recurvo y el sexto en arco compuesto

S. D.
Huelva

El Club Asirio, en la modalidad de arco recurvo, logró un meritorio quinto puesto en el XIV Trofeo Diputación de Córdoba-I Campeonato de Andalucía por equipos de tiro con arco, que se ha celebrado el pasado fin de semana en la localidad cordobesa de Posadas. A este logro hay que sumar la sexta posición que se obtuvo en arco compuesto.

El Club Asirio ha sido el único equipo de Huelva que ha tomado parte en estos Campeonatos, desplazando para ello a seis arqueros que componían un equipo de arco recurvo y otro de arco compuesto, y que se han enfrentado a un total de 86 arqueros de nuestra Comunidad Autónoma.

El trofeo se desarrolló a la distancia de 70 metros, siendo el primer día las individuales del Trofeo Diputación y el domingo las tiradas eliminatorias y fase final del Campeonato Andaluz por equipos.

El resultado de los arqueros onubenses hay que calificarlo de muy bueno, dado que sólo llevan entrenando esta distancia dos semanas, pues hasta ahora el campo de tiro del Club ha estado totalmente inundado sin que hasta la fecha se hayan tomado medidas para arreglar esta situación.

Por parte del Club Asirio comentaban que "exceptuando la visita de un técnico municipal, nadie se ha preocupado de solventar este problema, y hemos tenido que ser los propios deportistas los que hemos trabajado hasta la extenuación para poder dejar nuestro campo de tiro en condiciones más o menos decentes para poder entrenar".

Este Campeonato se desarrolló bajo una lluvia torrencial que dificultaba sobremanera la acción de los arqueros y que dotó a este evento de una gran dureza.



Los arqueros onubenses brillaron en Córdoba.

Espir

UN EQUIPO EN PROYECCIÓN

Las próximas citas del club onubense

El presidente del Club, Agustín Rodríguez, comentaba que para el próximo mes de junio el Asirio va a representar a nuestra ciudad en diversos torneos a nivel regional y nacional, como son el Campeonato de Andalucía Infantil (2 y 3 en Almería), V Campeonato de España de veteranos

(9 y 10 en Málaga), Campeonato de Andalucía Estandar (16 y 17 en Jaén), Campeonato de Andalucía Absoluto (23 y 24 en Málaga), Campeonato de Andalucía de Recorridos de Caza (23 y 24 en Jabugo) y el Campeonato de España Estandar (30 de junio y 1 de julio en Barcelona).

En las tiradas individuales las arqueras onubenses Inmaculada González y Aurora Quintero se alzaban con un brillante segundo y ter-

cer puesto, en la categoría de compuesto y recurvo. El resto de los componentes se situaban entre los siete primeros de sus categorías.